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XVI LEGISLATURA 

 

IV COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

(Sviluppo economico) 

 

 

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 105 DEL 21/05/2024  

 

ROSAIRE Roberto (Presidente)  (Presente) 

JORDAN Corrado (Vicepresidente)  (Presente) 

PADOVANI Andrea (Segretario)  (Presente) 

DI MARCO Aldo    (Presente) 

GANIS Christian    (Presente) 

GUICHARDAZ Erika    (Presente) 

PERRON Simone    (Presente) 

 

 Partecipano i Consiglieri: AGGRAVI, BRUNOD, FOUDRAZ, LUCIANAZ, 

MINELLI e RESTANO. 

 

Assiste alla riunione Sonia GRIECO, Dirigente della Struttura Affari legislativi, studi 

e documentazione. Funge da Segretario Monica BAUDIN. 

 

La riunione è aperta alle ore 08:35, ad Aosta, nell'Aula Consiglio della Presidenza del 

Consiglio regionale, per l'esame del seguente ordine del giorno: 

 

1) Comunicazioni del Presidente. 

 

2) Approvazione verbale (sommario e integrale) della riunione n. 103 del 22.04.2024. 

 

Proponenti i Consiglieri (Aggravi, Brunod, Lucianaz e Planaz) 

3) Proposta di legge n. 136, presentata in data 26 febbraio 2024, concernente: 

"Valorizzazione in chiave storico-turistica della tratta ferroviaria Aosta-Pré-Saint- 

Didier. Modificazione alla legge regionale 25 novembre 2016, n 22." (Relatore: il 

Consigliere Aggravi): 

- ore 8.30: illustrazione da parte dei proponenti; 

- ore 8.40: audizione dell'Assessore allo sviluppo economico, formazione e lavoro, 

trasporti e mobilità sostenibile, Bertschy. 

 
A PARTIRE DALLE ORE 9.25 RIUNIONE CONGIUNTA CON LA V COMMISSIONE 

CONSILIARE PERMANENTE (presenti: PADOVANI, MALACRINÒ, BACCEGA, CHATRIAN, 

BARMASSE, MANFRIN e SAMMARITANI) PER L'ESAME DEL SEGUENTE OGGETTO: 
 

4) Illustrazione, da parte dell'Assessore allo sviluppo economico, formazione e lavoro, 

trasporti e mobilità sostenibile, BERTSCHY, del disegno di legge n. 141, presentato in 
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data 16 aprile 2024, concernente: "Disciplina dell’organizzazione dei servizi al lavoro e 

del sistema della formazione professionale nella Regione autonoma Valle 

d’Aosta/Vallée d’Aoste. Abrogazione della legge regionale 31 marzo 2003, n. 7 

(Disposizioni in materia di politiche regionali del lavoro, di formazione professionale e 

di riorganizzazione dei servizi per l’impiego), e di altre disposizioni in materia di lavoro 

e formazione professionale." (Relatore: il consigliere Padovani). 

*     *     * 

Il Presidente ROSAIRE, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la seduta 

per la trattazione degli oggetti iscritti all'ordine del giorno, come da lettera prot. n. 3509 in 

data 14.05.2024. 

 

COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 

 

 Il Presidente ROSAIRE riferisce di non avere comunicazioni da rendere e procede con 

la trattazione dei successivi punti indicati all'ordine del giorno. 

 

 

APPROVAZIONE VERBALE (SOMMARIO E INTEGRALE) DELLA RIUNIONE N. 

103 DEL 22.04.2024. 

 

 Non essendo pervenute osservazioni da parte dei Commissari, il verbale s'intende 

approvato. 

 

 

PROPOSTA DI LEGGE N. 136, PRESENTATA DAI CONSIGLIERI REGIONALI 

AGGRAVI, BRUNOD, LUCIANAZ e PLANAZ, IN DATA 26 FEBBRAIO 2024, 

CONCERNENTE: "VALORIZZAZIONE IN CHIAVE STORICO-TURISTICA 

DELLA TRATTA FERROVIARIA AOSTA-PRÉ-SAINT- DIDIER. 

MODIFICAZIONE ALLA LEGGE REGIONALE 25 NOVEMBRE 2016, N 22." 

(RELATORE: IL CONSIGLIERE AGGRAVI): 

 

- Illustrazione da parte dei proponenti; 

 

 Il Consigliere AGGRAVI illustra la proposta di legge in oggetto con cui si propone di 

modificare la l.r. 22/2016, autorizzando la Giunta regionale ad avviare le necessarie 

consultazioni con Rete Ferroviaria Italiana e Fondazione FS per la riattivazione e la 

valorizzazione in chiave storico-turistica della tratta Aosta/Pré-Saint-Didier, per sbloccare il 

persistere delle attuali incognite e dello stato di incertezza in merito alla riattivazione della 

linea e alla realizzabilità e alla finanziabilità delle opere individuate nell'ambito del 

"Programma strategico di interventi" approvato dal Consiglio regionale con riferimento alla 

stessa, e per far fronte allo stato di completo abbandono in cui versa attualmente gran parte 

del tracciato ferroviario e delle stazioni di servizio. 
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 Aggiunge che la proposta di legge prevede che, nel caso in cui le consultazioni 

suddette diano esito positivo, la Giunta regionale, entro 180 giorni dalla data di entrata in 

vigore della legge, presenti all'esame del Consiglio regionale un aggiornamento del 

"Programma strategico di interventi" nelle parti riguardanti la tratta Aosta/Pré-Saint- Didier. 

 

 La Consigliera MINELLI ritiene che il percorso indicato dalla proposta di legge non 

sia in linea con le finalità indicate dalla l.r. 22/2016 e con gli atti che si sono succeduti negli 

anni, in seguito all'approvazione della medesima (accordo quadro del 2017 e Piano strategico 

di interventi del 2019), che hanno indicato la strada precisa da seguire con riferimento alla 

riattivazione della linea Aosta/Pré-Saint-Didier. 

 Ricorda quindi, che rispetto alla riapertura della tratta in oggetto, vi è uno studio di 

fattibilità tecnico-economico svolto da RFI per giungere alla sua progettazione definitiva ed 

esecutiva. 

 Fa presente che una valorizzazione in chiave storico-culturale rappresenterebbe un 

utilizzo solo minimale della linea suddetta e sottolinea quindi la necessità di dare attuazione 

alle finalità indicate dalla l.r. 22/2016, riattivando e potenziando la tratta e il servizio 

ferroviario sulla direttrice Aosta/Pré-Saint-Didier, valorizzando le stazioni storiche e le 

potenzialità turistiche e proseguendo la linea fino a Courmayeur. 

 

 Il Consigliere PERRON chiede ai proponenti di dettagliare meglio cosa s'intenda per 

"valorizzazione storico-culturale" della tratta e se ritengano che un utilizzo minimale della 

stessa possa essere economicamente sostenibile. 

 

 Il Consigliere AGGRAVI, nel fornire i chiarimenti richiesti, precisa che, nel caso in 

cui andassero in porto le interlocuzioni della Giunta regionale con RFI (proprietaria della 

linea) e Fondazione FS (che si occuperebbe della sua gestione), per il recupero infrastrutturale 

della tratta sarebbero ipotizzabili dei finanziamenti a valere su fondi europei; aggiunge che 

l'attività sulla linea non prevederebbe un utilizzo di trasporto pubblico con orari cadenzati, 

bensì delle corse organizzate su un calendario individuato dal gestore, legate ad iniziative 

(enogastronomiche, turistiche, cicloturistiche) organizzate sul territorio. 

 

 Il Consigliere DI MARCO, riportando un esempio positivo del recupero - in chiave 

turistica - della tratta ferroviaria "Ferrovia dei parchi" in Abruzzo, esprime delle perplessità 

sulla sostenibilità economica del mantenimento, ai soli fini storico-culturali, del breve tratto 

ferroviario della linea Aosta/Pré-Saint-Didier. 

 

 Il Consigliere GANIS chiede se la valorizzazione della tratta Aosta/Pré-Saint-Didier in 

chiave turistica possa rientrare nell'ambito delle disposizioni della legge 9 agosto 2017, n. 128 

recante "Disposizioni per l'istituzione di ferrovie turistiche mediante il reimpiego di linee in 

disuso o in corso di dismissione situate in aree di particolare pregio naturalistico o 

archeologico". 

 

* * * 

I Consiglieri BACCEGA e CHATRIAN prendono parte alla riunione alle ore 8.55. 
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* * * 

 

 Il Consigliere AGGRAVI esprime alcune considerazioni in relazione alle 

considerazioni espresse dai Consiglieri, manifestando la disponibilità del proprio gruppo a 

discutere eventuali proposte emendative che venissero presentate al testo depositato. 

 

 

- Audizione dell'Assessore allo sviluppo economico, formazione e lavoro, trasporti e 

mobilità sostenibile, BERTSCHY. 

 

* * * 

L'Assessore allo sviluppo economico, formazione e lavoro, trasporti e mobilità sostenibile, 

Luigi BERTSCHY, il Coordinatore del Dipartimento trasporti e mobilità sostenibile, ing. 

Antonio POLLANO, e il dirigente della Struttura Trasporto pubblico, Laura OBERT, 

prendono parte alla riunione alle ore 9.00. 

* * * 

 

 L'Assessore BERTSCHY sottolinea positivamente l'interesse che viene posto dalla 

proposta di legge n. 136 sulla linea ferroviaria Aosta/Pré-Saint-Didier, che versa da tempo in 

uno stato di abbandono; tuttavia osserva che la finalità che la proposta di legge si propone di 

raggiungere non è quella che intende perseguire la maggioranza, ovvero di valorizzare 

l'infrastruttura e di proseguire la linea con un collegamento fino a Courmayeur. 

 Comunica che a breve la Giunta regionale approverà la delibera relativa al Piano 

regionale dei trasporti, che verrà sottoposto al confronto politico in Aula e che prevede di dare 

all'infrastruttura una nuova valenza rispetto al tema del trasporto pubblico e della mobilità 

sostenibile. 

 

 Il Consigliere PERRON fa presente che il suo gruppo politico, tramite apposita 

richiesta, ha avuto accesso alla documentazione messa a disposizione dagli uffici che era stata 

prodotta negli anni passati riguardo allo studio per la riconversione della tratta ferroviaria 

Aosta/Pré-Saint-Didier in una pista ciclabile e chiede se vi sia eventualmente dell'ulteriore 

documentazione riguardo a questa opzione. 

 

 L'ing. POLLANO riferisce che, a parte le valutazioni proposte nell'ambito del Piano 

regionale dei trasporti, non vi sono stati nel frattempo sviluppi ulteriori sul tema. 

 

 La Commissione prende atto. 

 

* * * 

Alle ore 9.10 l'Assessore BERTSCHY e i dirigenti POLLANO e OBERT abbandonano la 

riunione. 

* * * 

 

 Il Presidente ROSAIRE chiede quali siano le intenzioni dei proponenti riguardo alla 
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prosecuzione dell'esame della proposta di legge in oggetto.  

 

 Il Consigliere AGGRAVI, a seguito di quanto riferito dall'Assessore Bertschy, 

propone di attendere la presentazione del Piano regionale dei trasporti prima di procedere alle 

successive audizioni di RFI e di Fondazione FS già deliberate dalla Commissione. 

 

 La Consigliera MINELLI propone, in aggiunta, l'audizione del Comitato VDA Riparte 

e dei rappresentanti delle Organizzazioni sindacali. 

 

 Il Consigliere PERRON ritiene utile procedere subito con le audizioni programmate 

sulla proposta di legge n. 136, senza attendere la presentazione del Piano regionale dei 

trasporti. 

 

 Il Consigliere RESTANO si dichiara allineato alla posizione del Consigliere Perron. 

 

 Il Consigliere GANIS propone di audire i Sindaci dei Comuni interessati dalla tratta 

ferroviaria. 

 

 Il Consigliere AGGRAVI concorda sull'audizione dei soggetti indicati dai Consiglieri 

Minelli e Ganis, ma ritiene necessario programmare preliminarmente quella di RFI e di 

Fondazione FS. 

 

 Il Consigliere JORDAN propone di attendere la trasmissione del Piano regionale dei 

trasporti prima di procedere alle audizioni sulla proposta di legge n. 136. 

 

 La Consigliera E. GUICHARDAZ concorda con la proposta presentata dal Consigliere 

Jordan. 

 

 Il Presidente Rosaire, condividendo la proposta del Consigliere Jordan, la pone in 

votazione. 

 Esito della votazione: 

presenti: 7; 

favorevoli: 5; 

contrari: 2. 

 

 La Commissione decide, a maggioranza, di posticipare le audizioni sulla proposta di 

legge n. 136 dopo la presentazione del Piano regionale dei trasporti. 

 

 Il Presidente ROSAIRE fa presente che vi sono molti argomenti in sospeso che la 

Commissione ha deliberato di affrontare, che occorrerà programmare nel prossimo periodo. 

 

 La Consigliera MINELLI, nel ritenere utile che il Presidente Rosaire convochi una 

riunione della Commissione per la programmazione dei lavori, sollecita l'esame in tempi brevi 

della mozione che impegna i Presidenti delle Commissioni consiliari competenti ad 
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organizzare un approfondimento sugli utilizzi del vettore idrogeno e delle tecnologie collegate 

nella regione. 

 

 Il Consigliere AGGRAVI chiede che si proceda a calendarizzare con sollecitudine 

anche l'audizione di Finaosta sul piano di riorganizzazione della Casa da gioco di Saint-

Vincent già deliberato da tempo dalla Commissione. 

 

 Il Presidente ROSAIRE fa presente che nelle prossime riunioni si cercherà di 

affrontare le questioni in sospeso, dando priorità all'ordine cronologico di presentazione delle 

richieste. 

 

 La Commissione prende atto. 

 

* * * 

Alle ore 9.25 i lavori della Commissione proseguono in seduta congiunta con la V 

Commissione per l'esame del punto n. 4 dell'ordine del giorno. 

* * * 

 

ILLUSTRAZIONE, DA PARTE DELL'ASSESSORE ALLO SVILUPPO 

ECONOMICO, FORMAZIONE E LAVORO, TRASPORTI E MOBILITÀ 

SOSTENIBILE, BERTSCHY, DEL DISEGNO DI LEGGE N. 141, PRESENTATO IN 

DATA 16 APRILE 2024, CONCERNENTE: "DISCIPLINA 

DELL’ORGANIZZAZIONE DEI SERVIZI AL LAVORO E DEL SISTEMA DELLA 

FORMAZIONE PROFESSIONALE NELLA REGIONE AUTONOMA VALLE 

D’AOSTA/VALLÉE D’AOSTE. ABROGAZIONE DELLA LEGGE REGIONALE 31 

MARZO 2003, N. 7 (DISPOSIZIONI IN MATERIA DI POLITICHE REGIONALI 

DEL LAVORO, DI FORMAZIONE PROFESSIONALE E DI RIORGANIZZAZIONE 

DEI SERVIZI PER L’IMPIEGO), E DI ALTRE DISPOSIZIONI IN MATERIA DI 

LAVORO E FORMAZIONE PROFESSIONALE." (RELATORE: IL CONSIGLIERE 

PADOVANI). 

 

* * * 

L'Assessore allo sviluppo economico, formazione e lavoro, trasporti e mobilità sostenibile, 

Luigi BERTSCHY, prende nuovamente parte alla riunione alle ore 9.25 unitamente al 

Coordinatore del Dipartimento politiche del lavoro e della formazione, Dott.ssa Stefania 

RICCARDI, e alle funzionarie del medesimo Dipartimento, Alessandra CHAMONAL e 

Valentina COPPO. 

* * * 

 

 L'Assessore BERTSCHY spiega che il disegno di legge in oggetto rivede il sistema 

integrato dei servizi al lavoro e della formazione professionale in considerazione delle 

importanti evoluzioni intervenute negli ultimi venti anni a seguito delle riforme introdotte a 

livello statale sui temi della formazione professionale e del lavoro, che hanno modificato il 

panorama di riferimento. 
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 Aggiunge che, tenuto conto delle numerose modifiche apportate, si è ritenuto 

preferibile optare per una nuova legge e abrogare la l.r. 7/2003, anziché procedere a 

modificazioni puntuali della medesima. 

 

 La Dott.ssa RICCARDI, avvalendosi della proiezione di alcune slide, illustra la 

struttura del disegno di legge, che è suddiviso in Capi che contemplano i principi e le finalità 

del provvedimento, gli strumenti di programmazione (Piano triennale degli interventi di 

politica del lavoro, delle azioni di formazione professionale, di orientamento e di sviluppo dei 

servizi per il lavoro, Programma annuale degli interventi di politiche attive del lavoro, 

Consiglio per le politiche del lavoro e Nucleo di valutazione delle politiche del lavoro), 

l'organizzazione del sistema dei servizi per il lavoro e del sistema regionale della formazione 

professionale. 

 Precisa che gli elementi caratterizzanti del disegno di legge riguardano l'integrazione 

delle politiche del lavoro, la formalizzazione della rete dei servizi pubblico-privato, l'evidenza 

degli strumenti di programmazione e l'attenzione alle situazioni di fragilità nell'ambito del 

lavoro. 

 Illustra le novità introdotte dal provvedimento per quanto riguarda il sistema della 

formazione professionale e del lavoro. 

 

 Il Consigliere LUCIANAZ, considerato che il territorio lamenta una grande mancanza 

di personale nei settori del commercio, turistico e agricolo, chiede informazioni in merito al 

dialogo avuto con le associazioni di categoria nella predisposizione del disegno di legge. 

Chiede inoltre quale monitoraggio venga svolto dall'assessorato rispetto alle 

problematiche legate al tema dell'occupazione. 

 

 L'Assessore BERTSCHY risponde che sia il disegno di legge che il piano di politica 

del lavoro sono stati costruiti con un costante dialogo con gli attori del mondo del lavoro (sia 

associazioni di categoria datoriali che organizzazioni sindacali) nell'ambito del Consiglio 

politiche del lavoro. 

 Esprime una serie di considerazioni in merito alla situazione del mercato del lavoro, 

comunicando che a breve sarà disponibile il documento predisposto da una società incaricata 

dall'assessorato di svolgere un monitoraggio sulle cause/opportunità che il settore turistico 

crea in Valle d'Aosta. 

 

 La Consigliera MINELLI fa presente di non aver ancora analizzato nel dettaglio tutti i 

contenuti del disegno di legge e si riserva di poter evidenziare eventuali ulteriori richieste di 

chiarimento anche in un momento successivo all'incontro odierno. 

Con riferimento all'articolo 17, relativo alla promozione dell’autoimpiego e del lavoro 

autonomo, rileva positivamente il fatto che si faccia un riferimento esplicito agli interventi ai 

settori che offrono maggiori prospettive di crescita e alle iniziative proposte dalle donne, dai 

giovani e dai lavoratori espulsi dal mercato del lavoro. 

Rispetto all'articolo 23 concernente la formazione per l’inserimento o il reinserimento 

lavorativo, chiede se fra le categorie di destinatari di questa misura sia possibile prevedere 

anche le donne vittime di violenza che sono seguite dai servizi sociali. 
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Chiede se all'articolo 10 sia possibile prendere in considerazione la proposta di inserire 

fra i soggetti della Rete regionale dei servizi e delle politiche per il lavoro anche la consigliera 

di parità o un rappresentante della Consulta regionale per le pari opportunità. 

Si riserva infine di approfondire meglio i contenuti della parte, piuttosto "corposa", 

relativa al sistema della formazione professionale. 

 

 Il Consigliere MANFRIN, con riferimento all'articolo 15 in materia di sicurezza sul 

lavoro, chiede come s'intenda far fronte all'attuale carenza di personale degli uffici 

dell'ispettorato del lavoro. 

 Chiede poi chiarimenti in ordine alle azioni previste agli articoli 22, riferite agli 

studenti a rischio di abbandono senza titolo conclusivo del primo ciclo di istruzione, e 23 

relative alla formazione professionale finalizzata a favorire l’ingresso o il reingresso nel 

mercato del lavoro, rispetto alla necessità di porre particolare attenzione ai soggetti ultra 

cinquantacinquenni espulsi dal lavoro, oggi impiegati in progetti temporanei a tempo 

determinato, che non hanno ancora un'età o un'anzianità di servizio sufficienti per poter 

andare in pensione. 

 

 Il Consigliere PERRON esprime alcune considerazioni in ordine alle diverse 

condizioni venutasi a creare negli ultimi decenni per quanto riguarda l'inserimento dei giovani 

nel mondo del lavoro. 

 Riferisce che il proprio gruppo accoglie con favore la presentazione del disegno di 

legge, in particolare per la parte relativa alla formazione e all'istruzione, evidenziando tuttavia 

che gli interventi indicati agli articoli 20 e 21 del disegno di legge - per quanto concerne la 

promozione del raccordo tra la formazione e il lavoro che valorizzi il ruolo delle imprese nei 

percorsi formativi attraverso, in particolare, l’attivazione di tirocini curricolari e di contratti di 

apprendistato, incentivando lo sviluppo del sistema duale quale strumento per una formazione 

di qualità e riguardo al sistema di istruzione e formazione professionale - le parti attuative 

sono rimandate a successive deliberazioni della Giunta regionale, che rendendo difficile oggi 

per i Consiglieri poter valutare appieno gli interventi che verranno messi in atto. 

 

 La Consigliera E. GUICHARDAZ, ritenendo indispensabile che la formazione e 

l'istruzione professionale si "parlino" in modo coordinato, chiede se nella predisposizione del 

disegno di legge in oggetto vi sia stata concertazione fra l'assessorato allo sviluppo economico 

e quello all'educazione e cultura sul tema. 

 Reputa importante acquisire i dati e la documentazione di cui dispone l'assessorato che 

possano essere messi a disposizione dei Consiglieri per approfondire ulteriormente 

l'argomento, al fine di poter valutare le politiche da mettere in atto per comprendere, ad 

esempio, i numeri e le ragioni per le quali molti valdostani cercano lavoro fuori Valle. 

 Chiede poi, in considerazione degli importanti investimenti attuati a valere su progetti 

legati al PNRR per quanto riguarda interventi volti a fronteggiare l'abbandono scolastico, se vi 

siano state delle ricadute concrete sotto questo punto di vista. 

 

 L'Assessore BERTSCHY auspica che il disegno di legge in oggetto raccolga la più 

ampia condivisione possibile da parte delle diverse forze politiche presenti in Consiglio 
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regionale. 

 Fa presente che verrà svolto un approfondimento in merito alla possibilità di integrare 

anche le donne vittime di violenza negli interventi indicati all'articolo 23. 

 Condivide la necessità di stabilizzare le misure che prevedono politiche attive, da 

mettere in atto anche in collaborazione con gli enti locali, a favore dei soggetti più fragili over 

cinquantottenni. 

 Riferisce che il disegno di legge è stato realizzato in collaborazione con l'assessorato 

ai beni e attività culturali, sistema educativo e politiche per le relazioni intergenerazionali. 

 Comunica che è in atto una ricerca con l'Università della Valle d'Aosta che potrà fare 

emergere elementi di valutazione in ordine alle scelte lavorative dei valdostani in territori 

transfrontalieri e mettere in luce gli aspetti legati all'attrattività e alle fragilità del tessuto 

produttivo locale. 

Spiega che, per quanto riguarda i percorsi tecnici, l'intenzione è quella di fare in modo 

che vi sia la spendibilità del titolo di studio per le carriere lavorative. 

 

* * * 

Alle ore 10.20 i Consiglieri AGGRAVI, BACCEGA e RESTANO abbandonano la riunione. 

* * * 

 

 La Dott.ssa RICCARDI svolge un'analisi puntuale del fenomeno dell'abbandono 

scolastico. 

 Fa presente che la Consigliera di parità non è stata inserita fra i soggetti della Rete 

regionale dei servizi e delle politiche per il lavoro, in quanto già componente del Consiglio 

politiche del lavoro. 

 Riferisce che per quanto riguarda le carenze di personale dell'ispettorato del lavoro, 

saranno presto in arrivo delle collaborazioni dal vicino Piemonte. 

 

 L'Assessore BERTSCHY invita i Consiglieri - per il tramite dei Presidenti delle due 

Commissioni - a fare pervenire un elenco delle richieste di documentazione a disposizione 

dell'assessorato che si ritiene eventualmente utile per approfondire il disegno di legge in 

oggetto. 

 

* * * 

Alle ore 10.30 il Consigliere PERRON abbandona la riunione e delega la Consigliera 

Raffaella FOUDRAZ a sostituirlo. 

* * * 

 

 Il Consigliere SAMMARITANI, nel rilevare positivamente il fatto che all'articolo 4, 

comma 5, sia previsto che la Giunta regionale riferisca annualmente alla Commissione 

consiliare competente circa lo stato di attuazione del Piano triennale, ritiene opportuno 

inserire una clausola valutativa sui risultati dell'intera legge. 

 

 L'Assessore BERTSCHY ritiene complicato applicare una clausola valutativa 

sull'intero provvedimento per i diversi settori d'intervento in esso previsti. 
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* * * 

Alle ore 10.40 l'Assessore BERTSCHY, la Coordinatrice RICCARDI e le funzionarie 

COPPO e CHAMONAL abbandonano la riunione. 

* * * 

 

 Il Presidente ROSAIRE invita i Commissari a fare pervenire tramite mail alla 

segreteria della Commissione le richieste di dati e di documentazione da inoltrare 

all'Assessore ritenute utili ad approfondire il disegno di legge in oggetto. 

 

 La Consigliera E. GUICHARDAZ propone di programmare sul provvedimento 

l'audizione dell'Assessore ai beni e attività culturali, sistema educativo e politiche per le 

relazioni intergenerazionali e dei Rappresentanti delle organizzazioni sindacali, del CPEL e 

della Consulta per le pari opportunità. 

 

 Il Consigliere MANFRIN propone l'audizione delle associazioni datoriali (Chambre, 

Confindustria, Confcommercio) e delle Associazioni dei consumatori. 

 

 Il Consigliere CHATRIAN propone l'audizione dei Consulenti del lavoro. 

 

 Le Commissioni concordano sulle proposte di audizione suddette. 

 

* * * 

Alle ore 10.40 termina la riunione congiunta. 

* * * 

 

Il Presidente ROSAIRE chiude la seduta alle ore 10.40. 

 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

 

 IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 
  

 

 

 

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO 
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